

HOLSTEINISCHER COURIER

Wer möchte Kindern eine Freude machen?

Wunschbäume in Neumünster: Weihnachtsaktion des DRK geht ins 18. Jahr

NEUMÜNSTER Die Wünsche sind bescheiden: Warme Kuschelsocken, Ohringe aus einer Drogeriekette oder ein Memory sind Beispiele für Geschenke, über die sich 250 Kinder aus von Armut betroffenen Familien zu Weihnachten freuen würden. Ihre Weihnachtswünsche haben die Kinder auf rote Pappsterne geschrieben, die nun im Rahmen der Wunschsternaktion des Deutschen Roten Kreuzes an zwei öffentlich zugänglichen Weihnachtsbäumen in der Stadt hängen.

Wunsch vom Baum pflücken und erfüllen

Sowohl im Eingangsbereich bei Familia am Haart als auch im A&B-Center an der Baeyerstraße 1 steht jeweils ein Baum mit bunt verzierten Wunschsternen. Jeder, der

Kindern eine kleine Freude bereiten möchte, darf sich einen Wunsch vom Baum

pflücken, ihn hübsch verpacken und mit dem Namen des Kindes versehen.

Im 18. Jahr findet die DRK-Aktion statt, bisher konnten 3630 Kinder beschenkt wer-

den. „Nach drei bis vier Tagen sind alle Sterne abgenommen. Wir freuen uns sehr, dass die Menschen so hilfsbereit sind und auch an andere Menschen denken“, sagte Projektleiterin Sabine Krebs. Mit einem weiteren Baum können die Mitarbeiter im Finanzamt Neumünster Gutes tun, zudem hat auch die Firmengruppe Ernst Krebs einen Wunschstern-Baum im Betrieb aufgestellt.

Hier werden Päckchen entgegengenommen

Bis Dienstag, 12. Dezember, können die Päckchen beim DRK-Kreisverband, Schützenstraße 14-16, von Montag bis Donnerstag zwischen 9 und 16 Uhr sowie am Freitag von 8 bis 12 Uhr abgegeben werden. *bry*



Familia-Warenhausleiter Steffen Nickel (links), DRK-Projektleiterin Sabine Krebs und DRK-Vorstand Bircan Gültekin bestücken den Baum mit Wunschsternen.

Foto: Alexandra Bury